
＜アンケートにご協力お願いします＞

みなさんこんにちは。武正公一事務所で夏のインターンをさせてもらっている29
期インターン生です。私たちは今回、「埼玉の（救急）医療は変われるか？ 日
本の医療はどうなるか？」ということをテーマに共同研究をしています。そこでぜ
ひ皆様にうかがいたいことがいくつかあります。お忙しい中申し訳ありませんが、
回答をお願い致します。

【埼玉の（救急）医療について】

性別：【男・女】
年齢：【10代・20代・30代・40代・50代・60代・70代・80代】

①埼玉県の医療制度に満足していますか？
1・満足 2・やや満足 3・普通
4・やや不満 5・不満

理由（ ）

②埼玉県では10万人あたりの医師数について全国最下位であることをご存知ですか？
知っていた ・ 知らなかった

③診療を受けたり、ご家族が診療を受けた際、埼玉県の医療制度に不安を感じたことがありま
すか？

ある ・ない
「ある」と答えた方は体験談をお聞かせ願います。
（ ）

④埼玉県は高齢化などを踏まえた直近のデータをもとに病床数を算定できる よう厚労省
に見直しを要求し、その見直しが認められたことで最大で1502   床の増床が可能となりま
した。また第6次地域保健医療計画に基づき増床を承認した救急を担う医療機関のうち中
核的な９つの医療機関との間で請回数や待機時間が基準を超えた場合に搬送患者を必
ず受け入れる旨 の協定を結びました。これらの計画によって埼玉の（救急）医療制度は
よくなると思いますか？

思う ・ 思わない
理由（ ）

⑤埼玉県の医療の質を上げるため、医療費を上げることに賛成できますか。
1・賛成 2部分的に賛成 3部分的に反対 4反対

理由（ ）



【日本全体の医療について】

①ドクターヘリの導入に賛成ですか？
理由お願いします

1・賛成 2・やや賛成
3・どちらでもいい 4・やや反対 5・反対

理由（ ）

②日本の皆保険制度は優れたものであると思いますか
1・優れている 2・部分的に優れている 3・部分的に優れてない 4優れてない
理由（ ）

③混合診療とは公的医療保険が適用される診療と保険がきかない自由診療とを組
み合わせたものです。
もし混合診療解禁になった場合、賛成できますか。

1・賛成 2・やや賛成 3・どちらでもいい 4・やや反対 5・反対
理由（ ）

④日本の医療従事者の増やすため、医療系専
門学生に対して返済が免除になる奨学金制度
を設けることに賛成できますか。

1・賛成 2・やや賛成
3・どちらでもいい 4・やや反対 5・反対
理由（ ）

質問は以上です。お忙しい中、アンケート回答に時間を割い
ていただき誠にありがとうございました。
お手数ですが、下記までご返送ください。

FAX ０４８－８３２－３８４６

ドクターヘリ
http://www.fmu.ac.p/byoin/DrHeli/01about/）

⑥埼玉県立大学に医学部・附属病院を設置したいと思いますか。
思う ・ 思わない

理由（ ）


